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Abstract (en)
Cosmetic product for treating keratinic fibers comprises a cyanoacrylate monomer and a nonionic polyurethane. Independent claims are also
included for: (1) cosmetic treatment of artificially dyed keratinic fibers by applying a product as above in the presence of a nucleophile, especially
water; (2) hair coloration by applying a pigment composition and then applying a product as above, where a nucleophile is present in the
composition or the product.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un produit cosmétique pour le traitement des fibres kératiniques, en particulier des fibres kératiniques humaines
telles que les cheveux, comprenant au moins deux composés, caractérisé en ce qu'il comprend : - comme premier composé, un monomère
cyanoacrylate polymérisable et - comme deuxième composé, un polyuréthane non ionique, lesdits composés étant présents dans une même
composition ou sous forme séparée, et étant destinés à être appliqués au moment de l'emploi, soit conjointement, soit séparément, de façon
simultanée ou séquentielle dans le temps. La présente invention porte notamment sur ledit produit se présentant sous la forme d'une composition,
sur des procédés de traitement et de coloration mettant en oeuvre ladite composition et sur l'utilisation de celle-ci.
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